

Kapelle auch auswärts gefragt

Eichenkranz Eichenbühl: Schmedding lobt Musiker-Fleiß

EICHENBÜHL. »Die zahlreichen Auftritte sind für die Aktiven nicht immer einfach zu bewältigen«, berichtete Vorsitzender Hermann Schmedding bei der Jahresversammlung des Musikvereins Eichenkranz Eichenbühl im Gasthaus Stern mit Blick auf die Terminliste der Kapelle. Besonders in den Monaten April bis Juli seien die Termine oft dicht gedrängt.

»Wenn dann noch ein paar Ständchen dazukommen sind acht bis zehn Auftritte pro Monat keine Seltenheit«, so Schmedding. Dabei lobte er die Musiker für ihr hohes Engagement. Neben den regelmäßigen und auch Sonderproben habe die Kapelle über 40 Auftritte gehabt. Dies bedeute »bis zu 100-mal für die Musik unterwegs«, eine eindrucksvolle Bilanz.

Derzeit gebe es viele Anfragen für Auftritte der Kapelle. Man erfahre viel Anerkennung, »weil sich die Qualität der Kapelle herumspricht«. Einen sehr hohen Anteil daran habe Edi Sagert. »Wenn wir so weiter machen kann es nur noch besser werden«. So lauteten

die kurzen Grüße, die Vorsitzender Schmedding für den verhinderten Dirigenten übermittelte.

Schriftführer Klaus Winkler berichtete von zahlreichen Aktivitäten. Aufgespielt habe man unter anderem am Josefstag, beim Weinfest, am Pfarrfest, bei der Michaelismesse und beim Bergrennen. Auch auswärts sei die Kapelle gern gesehener Gast. Die Rummelsekerb sei ein voller Erfolg gewesen. Sehr gut besucht sei auch das Adventskonzert in der Kirche gewesen, dessen Erlös der Jugendarbeit zugute kam.

acks

Zahlen und Fakten: MV Eichenkranz Eichenbühl

Mitglieder: 177, davon 54 aktiv

Vorsitzender: Hermann Schmedding,
Feldtorgasse 8, 63928 Eichenbühl
Tel. 09371/23 39

Dirigent: Edi Sagert

Jahresbeitrag: 21 Euro

Internet: www.mv-eichenbuehl.de (acks)